

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Zaragoza Alonso, diputado por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Por qué ADIF y Fomento no han hecho público el nombramiento de Andres Ayala?
¿Por qué no aparece el nombramiento de Andres Ayala en la web de la empresa, sujeta a la Ley de Transparencia?

En el Congreso de los Diputados, a 14 de diciembre de 2017.



EL DIPUTADO
JOSÉ ZARAGOZA ALONSO



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
84/F/ovr-124

C.DIP 64084 20/12/2017 12:10